

# Les Repas de l'amitié

Depuis le printemps dernier, des repas sont organisés autour du Centre paroissial. Il s'agit d'un moment pour favoriser les rencontres, créer du lien et accueillir également des personnes extérieures à la paroisse.

Parmi les participant-e-s, certain-e-s aiment cuisiner et nous mijotent de bons petits plats ; d'autres partagent volontiers leurs idées concernant le jardin et la transition écologique.

A l'issue du repas, il y a la possibilité d'amener une animation ou des suggestions. Une personne nous a, par exemple, fait découvrir des jeux de société adaptés aux malvoyants. Quelques personnes donnent de leur temps pour la mise en place des tables, l'accueil des participants, la vaisselle, les rangements ou la réalisation de tâches permettant l'organisation de ces repas. Ces moments communautaires nous font du bien !

Ces repas sont ouverts à toutes et tous et vous y êtes les bienvenus,es !

Ils ont lieu tous les mercredis de 11h45 à 14h30 dans le jardin du Centre paroissial (ou à l'intérieur en cas de mauvais temps), rue du temple Allemand 25.

Restez le temps que vous voulez ! Le repas est offert (possibilité de participer aux frais).

Plus d'informations : Gael Letare, [gael.letare@eren.ch](mailto:gael.letare@eren.ch)